

BRG Steyr als Expert.Schule ausgezeichnet

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Dienstag, den 23. Juni 2020

Das BRG Steyr wurde vom Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung für die erbrachten und nachgewiesenen Leistungen zur digitalen und informatischen Bildung ausgezeichnet.

Grundlegend für diese Auszeichnung ist die Initiative „eEducation Austria“ die das Ziel verfolgt, digitale und informatische Kompetenzen in alle Klassenzimmer Österreichs zu tragen. Schüler*innen erwerben die notwendigen Kompetenzen, um Technologien bewusst und produktiv für die eigene Weiterentwicklung einzusetzen oder in entsprechenden zukunftsträchtigen Berufsfeldern Fuß zu fassen. Das Konzept unserer Schule wurde von Prof. Hinterplattner ausgearbeitet und beinhaltet u.a. die digitale Grundbildung, den Einsatz von digitalen Medien in allen Unterrichtsfächern, der Teilnahme an nationalen und internationalen Wettbewerben im Bereich IT, der IT-Schulung für Lehrpersonen und verschiedene Kurse im Bereich der IT.

